

# 全身を使って、致芳の魅力発見！ ～史跡をめぐったウォークラリー大会～

6月4日（土）西五十川南部・成田一帯を会場に「かんぽ知る区ロード探検ウォークラリー大会」を開催致しました。この事業は、致芳の名所旧跡を巡りながらクイズやゲームに挑戦し、致芳の魅力を見つけることを目的に開催しています。今年も致芳小学校1学年部会の親子行事とタイアップしての開催となりました。また、1年生以外の子ども達もチームを組んで参加し、17チーム90人で競い合いました。

今年は、「歴史と文化のまち成田コース」をテーマに掲げ、約5キロのコースを2時間程歩きながら競い合いました。今回は、普段あまり通ることがない成田街道の西道をコースの中に入れました。また、今年の大河ドラマ鎌倉殿の13人になんて、久保町地区にある、義経、弁慶の供養塔「塔様」をチエックポイントにするなど、タイムリーな話題も交えながら問題を解いて巡りました。

さらに、昨年度整備したQRコード入りの史跡看板も活用しました。旧佐々木家と稻荷神社（北東）では、保護者と協力しながらスマートフォンをかざし、QRコードを読み取りながら問題を解きました。



旧致芳中学校前にて



消防ポンプ庫からも出題



八幡様の狛犬から出題



成田公民館はゲームコーナー



## 4年ぶりの歓声！ソフトボールを満喫！ ～第40回致芳地区ソフトボール大会開催～



優勝の森悪友会 ビールかけ前の1枚♪



バット握んなも久々だあ。



現役ピッチャーの投球

天候不順と新型コロナウイルス感染症の流行により、4年ぶりの開催となりました。会場は、森河川敷地グラウンドで行いました。今年は、新型コロナウイルス対応バージョンとし、出場資格などを緩和しながら致芳地区民でソフトボールを楽しむことを目的に開催し、6チームが参加しました。特に、致芳地区出身の長井北中ソフトボール部に所属する生徒と保護者でチームを組んだ「現役女子と愉快なおじさん達」チームの参加は、大会に花を添えました。はじめに、3チームごとのリーグ戦を行い、1位通過同士で決勝戦を行いました。

決勝は、「森悪友会」対「現役女子と愉快なおじさん達」の好カードとなりました。現役ピッチャーの投球に苦戦しながらも、着実に点数を重ねる「森悪友会」。現役の意地を見せ、次週の中体連に弾みをつけたい「現役女子」の攻防は大変、見ごたえがありました。

しかし、急な集中豪雨により2回途中で中止となりました。第40回目は、「森悪友会」と「現役女子と愉快なおじさん達」の両チームが優勝となりました。今回は、形式を変更しての開催となりましたが、今後の各種スポーツ大会の新しい在り方も見えてきた実りのある大会でした。